

SI HAY QUE REDUCIR GASTOS NO SE HARA EN TEMAS SOCIALES

Presidente Lagos señaló que, en la eventualidad de que los problemas económicos internacionales obliguen a reducir los gastos del Estado, esto no se hará a expensas de los jubilados, de la educación o la salud, como ocurrió en el pasado.

Frente a las elecciones parlamentarias, pidió a la Concertación responsabilidad para ordenarse y lograr que la votación se refleje en más diputados y senadores, los que permitirán aprobar leyes indispensables.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, señaló en Cartagena que "hay un mundo que se hace más complejo, hay vientos difíciles que soplan. Y tenemos que prepararnos. Pero nos vamos a preparar y lo vamos a enfrentar teniendo las prioridades muy claras". En este sentido, indicó que "si hay que reducir gastos, sabemos donde hacerlo, pero no lo haremos a la expensa de los jubilados y de los montepiados de Chile como lo hicieron en el pasado. No lo haremos reduciendo, como se redujo, los gastos educacionales; no lo haremos reduciendo, como se redujo, los gastos en salud; esa es la diferencia entre nosotros y los otros".

Aseguró que " en este gobierno nadie está pensando, porque viene una crisis, quitarle el 10,6% a los jubilados, como lo hicieron ayer aquellos que nos quieren dar lecciones hoy día". El Primer Mandatario alabó el manejo económico serio y responsable del Ministro Eyzaguirre, ya que sabe en qué momento decir que no. "Porque también a veces hay que decir con seriedad no y miro a muchos del otro lado que andan haciendo demagogia populista y barata. Ellos saben que así no se construye Chile".

Durante su discurso frente a decenas de militantes y dirigentes que participaban en la inauguración del 18^o Consejo Nacional del PPD, explicó que continuará conduciendo al país tomando en cuenta las prioridades sociales. "Por cierto que tendremos políticas públicas que nos permitirán mantener un manejo responsable de nuestras finanzas, pero también con la misma fuerza quiero decir que, si hay dificultades, se abordarán con criterio social, porque ese es el sentido por el cual estamos en la actividad pública" expresó.

Frente a las próximas elecciones parlamentarias, el Presidente señaló que se debe explicar a la gente el doble estándar de los partidos de la derecha chilena. "Cuando fui candidato, yo dije que iba a recuperar 800 millones de dólares en impuestos que no se pagan. Mi oponente dijo que iba a recuperar mil. Es una lástima que ninguno de los parlamentarios de mi oponente votara a favor de la ley contra la evasión tributaria. Ese es el doble estándar y eso es lo que hay que explicar".

Lo mismo ocurrió, dijo, con la norma para que se elijan por separado alcaldes y concejales "se les olvidó lo que dijeron en la campaña y votaron que no".

En su opinión, lo que ocurre con este sector político, es que "el líder anda por aquí y sus diputados y senadores andan por acá. Yo quiero que me expliquen, por qué se estaba en contra de la evasión tributaria, y se votó por mantener la evasión. Por qué se estaba por elegir alcaldes y concejales por separado, y se votó por mantener la situación actual". Asimismo, rechazó que algunos sectores busquen crear diferencias en la Concertación entre complacientes y autoflagelantes, cuando "aquí hay una sola división que el país ve claro: un dirigente por aquí, y diputados y senadores por acá".

Sin embargo, dijo que para seguir avanzando en las prioridades sociales del Gobierno también es necesario ordenar mejor la Concertación. "Siempre dije que íbamos a ganar

en la elección municipal y ganamos sólido, con un 52%. Sin embargo, no hicimos bien las tareas, porque sacando el 52% teníamos que haber ordenado mucho mejor esa votación". Recordó que, en muchas comunas, la alianza de Gobierno superó con creces el 55%, y el alcalde terminó siendo igual el candidato de la derecha.

" Tenemos que actuar con responsabilidad desde el punto de vista del manejo del Gobierno. Tenemos que generar espacios para que florezcan las iniciativas. Pero también tenemos que actuar con responsabilidad como coalición para poder enfrentar adecuadamente la elección parlamentaria de diciembre", indicó. Aseguró que la Concertación va a volver a ganar con más del 52% de los votos. "Siendo eso así, tenemos la obligación de ordenarnos para tener una mayoría parlamentaria, en senadores y diputados, que nos den las leyes indispensables para seguir avanzando. Y eso obliga a actuar con mucha responsabilidad. Poner por encima del interés individual de cada partido, el interés colectivo de la coalición y el interés colectivo de Chile", concluyó.